

Betreff

zugeparkte Gehwege

Antrag zum Themengebiet Verkehr

Die Zahl der geparkten Fahrzeuge in der Zwingenberger Straße hat in den letzten Jahren stark zugenommen. Es werden die Autos auf beiden Seiten der Fahrbahn jeweils zur Hälfte auf Gehweg und Fahrbahn geparkt: Die Beifahrerseite steht auf dem Gehweg, die Fahrerseite auf der Fahrbahn. Dadurch verbleibt für die Fußgänger nur noch ein schmaler Streifen zwischen den Gartenzäunen, Hecken und Fahrzeugen. Es ist nicht möglich, zu zweit nebeneinander zu gehen oder mit einem Kinderwagen, Kind an der Hand, Krücken, Rollstuhl, Gehwagen oder Koffer auf dem Gehweg durchzukommen. Stattdessen müssen die Menschen oft auf die Fahrbahn ausweichen. Auch spielende Kinder und Schulkinder mit Schulranzen u. Turnbeuteln kommen fast nicht zwischen Zäunen, Hecken und Autos durch, zumal wenn sie mit Rollern unterwegs sind.

Ich beantrage die Prüfung der Situation vor Ort und gegebenenfalls Anbringung von Schildern/Markierungen zur Park-Regelung.